広報紙に掲載できなかったイベ ントや話題について、市公式フ ェイスブックで紹介しています。



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。 市政情報係 (☎355-5728) までご連絡ください



「三陸塩竈ひがしもの」シーズン到来

「三陸塩竈ひがしもの」の販売開始式が行われ、市内中学校 の生徒がにぎり寿司の試食をしました。試食した生徒たちの 笑顔から、おいしさが伝わってきました。

(9月19日 塩竈市魚市場)



命の大切さと思いやりの気持ちを心に刻んで

大正13年、玉川堤(現在の仙台法務局塩釜支局)で遊ん でいた児童2人が溺れた際に、人命救助に尽くし命を落とした菊池助治氏の殉道碑の除幕式が行われました。 この碑は、NPOみなとしほがまの皆さんによって設 (9月17日 第一小学校) 置されました。



クロマツ並木を復活させよう!

震災前のようなクロマツ並木を復活させようと、黒松 の植樹式が行われ、島民やボランティア120人が参加しました。参加者は、より美しいクロマツ並木になるよう 願いながら植えていました。 (9月21日 浦戸桂島)





塩竈の秋を彩る音楽とアートと食の祭典「GAMAROCK」

平間至さんとDragonAshのATSUSHIさんの呼びかけで集まっ たアーティストが参加し、青空の下で約1,600人の来場者と共に 盛り上がりました。工夫を凝らしたアートワークショップや地元 にこだわった飲食を楽しみました。 (9月21日 みなと公園)



「勝画楼」初めての一般公開

昨年10月に市有形文化財に指定された「勝画楼」で、応 急修繕工事が終了し、初めての一般公開が行われました。 参加者からは「釘隠しのデザインが部屋によって違う」 「この床の模様は何だろうか」などの声があがり、貴重な 建造物に見入っていました。 (10月6日 勝画楼)